

(第三種郵便物認可)

地域に根ざす戦略と特殊専門分野戦略の2本立てで



ロンドンロイズの椅子に座る
十川能行代表取締役社長（左）と
英国富士火災吳社長（1989年11月）



中国烟台市の食品加工会社スタッフと
大谷啓子氏（左から3人目）
十川社長（右から2人目）



ニュービジネスフェアに参加の
十川社長（中央）と大谷氏（左）
(東京ビッグサイトにて)

1989年11月、ロン・ドン滯在中にベルリンの壁が崩壊し、激動の世界の幕開けとなる予感がしたことを今でも鮮明に覚えている。歴史の転換点に日本で金融ビッグバンが始まる前にロイズを見ることによって、日本の保険業界がどのように変革するか推測したかった。ロンドンでは佐野啓作さんや英國富士火災の吳社長に感化された。

当時代理店から飛躍するには、諸外国で活躍している保険プローチャーに、当院は海外研修、プローチャーボンド発行のための専門家研修、保険市場の創造、保険仲立人協会準備会等多くの活動を実施した。

1995年の業法改正により保険仲立人制度も新設され、1996年施行となった。

本でも保険プローチャーが活躍できると夢と期待を膨らませ、全身全霊取り組んできた。無から有を

生み出るのは並大抵のことではない。そこでJC保険部会の有力メンバーガ力を結集し、全国の仲間が各地で保険プローチャーを立ち上げるために、㈱ジャパンインシュアラントジスプローチャーズ（J.I.B.）を設立した。その後J.I.B.を活動拠点として当局との折衝、国内研修、海外研修、プローチャーボンド発行のための専門家研修、保険市場の創造、保険仲立人協会準備会等の活動を実施した。

1995年の業法改正により保険仲立人制度も新設され、1996年施行となつた。

弊社はスタート直前、1995年1月17日の阪神・淡路大震災により大

きく出鼻をくじかれた

ところには、どうにか1997年2月1日営業開始した。

リスクコンサルタントと保険の最適化を2本柱として、当初7、8年は順調に業績を積み重ねたものの、人材育成にかかるコストの大きさに比較して営業成績が伸びず、その後、試行錯誤を繰り返すことになった。中途で大阪御堂筋に事務所を構え、弁護士・弁理士・司法書士との提携で企業プレゼンを続けたり、大谷啓子さんをパートナーとして東京進出も図った。しかし、リーマンショックなどもあり経費倒れの結果となつた。その後方針転換し、規模を大きくさせ、全身全霊取り組んできた。無から有を明々白々である。保険業は世界保険市場とかい離れていたガラパゴス市場といふべきである。この問題が今回のカルテル疑惑につながっていることは、いつながらいること

で、300条でも特例措置により、大規模な企業グループ等に対してもは企業別労働代理店を容認したままにな

った。公正・公平な募集環境が求められる保険市場に限つて言えば、保険仲立人の活躍の場は大きい現状は、早晚打開する必要があるはずであるが30年近く放置されたままである。この問題が解決されないと、日本の保険市場はい限り、日本の保険市場接付保市場と、個社それ

企業進出に伴う海外保険市場、行政関連の行政独立法人等の市場、再保険市場、保証市場、海外直立人による仮称「適正リスク評価鑑定書」の作成を義務付けるだけでも中立公正な保険仲立人制度を発展させることにつながる。また、保険仲立人学会の設立が急がれ

顧客の立場から ベスト・ブラックティースを追求する保険仲立人

株式会社アークインス

4

1997年に営業を開始 幾多の苦難乗り越え無借金経営に

無借金経営となつた。現在は無借金少額精銳で、地域に根ざす戦略と特殊

専門分野戦略の2本立てで、既存の法人顧客の満足度を最大にするサービスに努めている。特に精密機械、医療機器メーカー

として、27年たつ今も日々提供してはならないと厳正に規定している。しかし、リスクヘッジ、ビルオーナー向けのパッケージプラン等に注力している。

一方で、300条でも特例措置により、大規模な企業グループ等に対してもは企業別労働代理店を容認したままになつた。公正・公平な募集環境が求められる保険市場に限つて言えば、保険仲立人の活躍の場は大きい現状は、早晚打開する必要があるはずであるが30年近く放置されたままである。この問題が解決されないと、日本の保険市場はい限り、日本の保険市場接付保市場と、個社それ

企業進出に伴う海外保険市場、行政関連の行政独立法人等の市場、再保険市場、保証市場、海外直立人による仮称「適正リスク評価鑑定書」の作成を義務付けるだけでも中立公正な保険仲立人制度を発展させることにつながる。また、保険仲立人学会の設立が急がれ